

L'agenda

Juillet – Août 2024

Pendant la période des vacances, le **culte** aura lieu le dimanche à **10 heures** comme d'habitude.

La réunion de mercredi (prière/étude biblique) sera retenue à **19h30** sauf avis contraire → (Voir Sentinelle/Messenger).

Samedi 27 juillet à 11h30 : Mariage de Marie et Dany



Nous souhaitons « **Bon Voyage** » à tous ceux qui prendront la route cet été !
Que Dieu vous garde et vous protège.
Au plaisir de nous retrouver en septembre !

JOYEUX ANNIVERSAIRE à :

Corinne (08/07) ; **Davina** (12/07) ; **Enza** (15/07) ;
Francis (28/07) ; **Noëlla** (29/07) ;
Nadine (22/08) ; **Pascal** (31/08)

Et à tous ceux qui fêtent un an de plus cet été !



sentinelle

233

Infos de l'Église Évangélique Sentinelle asbl à La Hestre

Adresse : rue Théophile Massart, 19 7170 LA HESTRE - Site: www.cesentinelle.be - Cpte: BE23 3701 0360 6191

L'ÉTÉ : Le temps des voyages !

Les raisons qui nous poussent à voyager sont généralement le fait de nous changer les idées, nous détendre, voir de nouveaux décors, de nouvelles cultures. Toutes ces raisons sont de simples plaisirs.

C'est surtout l'occasion de découvrir les beautés de la nature et on est émerveillé, comme l'a exprimée le grand Victor Hugo : « *Lorsqu'on jette un regard sur la création, une sorte de musique mystérieuse apparaît sous cette géométrie splendide ; la nature est une symphonie ; tout y est en cadence et mesure ; et l'on pourrait presque dire que Dieu a fait le monde en vers.* »

Le voyage était un thème très important dans la Bible.

Et la vie du Seigneur Jésus a été jalonnée de voyages marquants :

Un voyage de Nazareth à Bethléem a conduit à sa **naissance**. (Luc 2 : 3-5)

Un voyage en Égypte lui a **sauvé la vie**. (Mat. 2 : 13-15)

Un voyage à Jérusalem marqua sa **mort**. (Luc 18 : 31-34)

Un voyage à Emmaüs proclame sa **résurrection**. (Luc 24 : 13-35)

Rappelons-nous que tout au long de sa vie, Jésus a marché constamment et systématiquement avec les autres, souvent les exclus et les marginalisés. Jésus était là pour partager ses histoires, sa nourriture et sa vision du Royaume de Dieu avec ceux qui avaient des oreilles pour entendre. Il a parlé d'un Dieu d'amour et de compassion, d'un Dieu qui nous cherche, d'un Dieu qui nous accompagne toujours, d'un Dieu qui ne nous oublie jamais.

Quel bonheur de savoir que ce Dieu marche à nos côtés tous les jours !

Bonnes Vacances !

Plus qu'assez !

« Dieu est capable de vous fournir toutes les bénédictions en abondance, afin qu'en ayant toujours suffisamment de tout, vous puissiez participer abondamment à toute bonne œuvre. » 2 Cor. 9 : 8

La plupart d'entre nous n'ont pas l'impression d'avoir beaucoup à donner, notamment en termes d'argent ou de temps. Souvenez-vous de l'histoire de la veuve qui avait juste assez de farine pour préparer un dernier repas pour elle et son fils. Lorsque le prophète Élie lui a demandé de préparer du pain pour lui, elle s'est inquiétée. Ce serait probablement notre réponse également.

Ce que l'on oublie souvent lorsque Dieu nous demande de donner de nous-mêmes, c'est qu'Il a déjà pourvu aux moyens. Tout ce que Dieu exige, c'est notre volonté de participer à Ses bonnes œuvres. Nous pourrions considérer l'abondance comme dépassant la richesse, mais cela signifie en réalité que nous avons tout simplement plus que ce dont nous avons besoin.

Si Dieu vous demande du temps, vous pouvez alors supposer qu'Il vous en a donné davantage. S'Il demande votre argent, Il vous en a donné plus que suffisant. La veuve fut abondamment bénie par sa volonté de donner de ce qu'elle avait, et Dieu vit qu'elle ne serait plus jamais dans le besoin. De même façon, Il a tout prévu pour nous !

Prière :

Seigneur, merci de m'avoir donné plus qu'assez de tout. Je veux être prêt à partager ce que Tu m'as donné et à avoir confiance que Tu veilleras à ce que je reste abondamment béni. Je te donne ce que j'ai.

Voici un court extrait d'un chant de la chorale « Sel et Lumière » :

*« Plus que mes besoins, plus que mes désirs,
Tu es bien plus qu'assez pour moi.
Plus que ce que je sais, plus que ce que je peux voir,
Tu es bien plus qu'assez ! »*

LOUANGE et PRIÈRE



Quel plaisir de voir notre salle remplie pour la « Fête de la Musique » et merci à ceux qui ont participé d'une manière ou d'une autre !

♥ Nous remercions le Seigneur pour la belle Fête de la Musique et nous prions pour ceux qui ont entendu le message pour la première fois. Que le Seigneur fasse germer la semence dans les cœurs. Merci pour la belle prestation de Lillo !

♥ Pensons aux malades : Georges (L), Enza, André, Noëlla, Émile, Angela, ... tous ceux qui souffrent. Et prions pour le mariage de **Marie et Dany**, le samedi 27 juillet ! Que Dieu les bénisse dans cette nouvelle étape !

♥ Merci Seigneur pour le Festival de l'Espoir au Parc Gilson le 30 juin. C'est toujours encourageant de revoir des frères et sœurs d'autres assemblées.



VIDE-DRESSING



Nous voudrions organiser un **vide-dressing** le jeudi **15 août**. Les vêtements seront donnés pour être vendus au profit de l'église. Ce qui n'est pas vendu pourrait être récupéré ou serait offert à École des Papillons (qui a la possibilité de s'adresser à un organisme qui les revend.) Si vous avez des choses à donner, ou si vous pensez pouvoir aider, merci de donner votre nom à **Françoise**. Le dépôt des vêtements devrait être fait pour le dimanche 11 août au plus tard. On n'acceptera que les vêtements en bon état, propres, repassés... (Vous pouvez aussi apporter sacs, chaussures...) Merci d'avance !

